

LE CYCLOCLUB DU VEXIN SOUFFLE SES 70 BOUGIES !

L'association de cyclotourisme née en 1936 est toujours très active et multiplie les rendez-vous avec les Saint-Ouennais...



Déjà 70 ans que les membres du Cycloclub du Vexin (CCV) pratiquent la bicyclette en découvrant leur région dans ses aspects culturels, touristiques et naturels. Chaque dimanche, ils se retrouvent pour pédaler « presque rien qu'en famille » comme aime à le dire le président du club, Dominique Caudan.

« Quand je suis arrivé au club il y a une dizaine d'années, j'ai été touché par l'ambiance

conviviale et familiale. Ici, chacun s'entraide et sur la route, nous nous attendons toujours les uns les autres, c'est très important. »

Au-delà du vélo...

Le CCV propose à ses 76 adhérents, dont 14 jeunes (9-14 ans), de nombreuses activités liées au cyclotourisme : un atelier de mécanique, une bibliothèque, un concours de photo annuel, des cours pour les enfants...

Pour les cyclotouristes, le vélo est avant tout un mode de déplacement écologique excluant tout esprit de compétition. La balade et les découvertes diverses sont le maître mot de la discipline. Un effort particulier est porté sur la formation des plus jeunes. « Nous leur apprenons à bien rouler en respectant le code de la route, à savoir lire une carte routière... Ils doivent aussi apprendre à entretenir leur vélo. »

De nombreuses manifestations en vue

Après avoir fêté leur anniversaire le 7 mai, les férus de vélo vont d'ores et déjà se préparer pour d'autres sorties. Pour découvrir le cyclotourisme, le club participe à une opération « tous à vélo » le 4 juin destinée à initier ceux qui souhaitent découvrir la discipline.

Une sortie à l'abbaye de Royaumont le 11 juin est

prévue et le fameux Zig-Zag en Vexin (voir encadré), le 18 juin. Cette randonnée est cette année dédiée au souvenir de Jean Ladeuil, l'un des fondateurs du club qui possédait

une boutique de cycles à Saint-Ouen l'aumône connue dans la France entière. En multipliant les manifestations, le club s'assure encore de nombreuses années devant lui... ●



• Dimanche 4 juin : « Tous à vélo »

Promenade découverte du Vexin (30 km) dans le contexte national « tous à vélo ». La promenade (gratuite) sera encadrée par des membres du Cycloclub du Vexin. Cette journée est destinée à promouvoir le vélo promenade auprès du grand public. Pour participer, il suffit de posséder un vélo (VTT ou VTC) avec sacoche de réparation et prévoir une petite collation pour la route.

Le rendez-vous est fixé à 8 h 30 devant le Parc des Sports

• Dimanche 11 juin

Sortie à l'abbaye de Royaumont ouverte à tous ceux qui possèdent un vélo. Contacter le club pour s'inscrire

• Dimanche 18 juin : Zig-Zag en Vexin

Inscription et départ de 7 h à 10 h au Parc des Sports.

Plusieurs parcours sont proposés : parcours découverte du cyclotourisme (30, 40, 70, 100 et 150 km) dans le Vexin Français. Visite possible de l'abbaye de Théméricourt. Tarifs : gratuit pour les moins de 18 ans, 5 € pour les adultes. La randonnée est encadrée par des membres confirmés du club.

CONTACT AVEC LE CLUB :

Email : cycloclub.du-vexin@wanadoo.fr

Site internet : www.cycloclubduvexin.com

Pour les adultes, contact auprès de Dominique Caudan (président) au 01 39 09 19 44 ou dominique.caudan@groupe-tiru.com

Pour les enfants, contact auprès de M. Dautreppe au 01 30 38 30 06